



**Beschlussauszug**  
aus der  
Sitzung des Ordnungsausschusses  
vom 06.09.2023

---

**Top 7.2    Beratung zur verkehrsrechtlichen Anordnung Hainbuchenring in 19249 Lübtheen**

Im Zuge der Verkehrsschau, die durch Herrn Gert Müller in Zusammenarbeit mit dem Landkreis erfolgte, wurde vorgeschlagen, eine verkehrsberuhigte Zone oder Tempo 30 Zone einzurichten. Herr Müller unterrichtet, dass sich die Bürger der Straße nach einer Befragung für eine Tempo-30 Zone ausgesprochen haben.

Die Mitglieder des Ordnungsausschusses sprechen sich auch für eine Tempo-30-Zone ist ein Bereich des öffentlichen Straßenverkehrs aus.

Hier wurde zusätzlich bereits eine – Warnfigur reflektierender Warnaufsteller für Kindersicherheit - Achtung langsam Fahren - Vorsicht spielende Kinder (Plastikfigur Kind) aufgestellt, sagt Herr Müller, die Aufstellung des Schildes Tempo-30-Zone wird mit dem Landkreis abgestimmt.